

Männerchor Bachem 1904 e.V.



Der Männerchor Bachem wurde 1904 durch den Dorfschullehrer Josef Bohn gegründet und ist seitdem ein fester Bestandteil im Weindorf Bachem / Ahr. Er zählt heute 44 aktive Sänger und 106 inaktive Mitglieder.

Der Chor beteiligt sich an vielen kulturellen Veranstaltungen, Konzerten und Freundschaftssingen im Stadtgebiet und in Bachem. Es werden Benefizkonzerte organisiert und durchgeführt, deren Er-

lös z.B. unserer St. Anna-Kapelle, dem Hospiz Verein Rhein/Ahr oder anderen Einrichtungen zugutekommen.

Unter dem Vorsitz von Heinz-Rudi Dresen und dem Dirigat unseres Chorleiters Hans-Albert Jahn pflegt der Chor vom sakralen über das weltliche bis hin zu modernen Chorwerken vornehmlich das deutsche Liedgut.

1989 haben die Sänger ihr Sängerheim mit vielen Stunden ihrer Freizeit umgebaut

und am 09. November Einweihen können. So entstand für den Männerchor Bachem eine Heimat, die seit dieser Zeit den Zusammenhalt unter den Chormitgliedern festigt und seines gleichen sucht.

Jedes Jahr findet im Bachermer Wiesental in der vereins-eigenen Lourdeshütte unser Pfingstwaldfest statt. Ein besonderes Highlight ist am Pfingstmontag der Gottesdienst an der Wallfahrtsstätte Lourdeskapelle unter freiem

Himmel, der vom Chor musikalisch mitgestaltet wird.

Die Chorproben finden jeweils am Donnerstag um 19.00 Uhr im Sängerheim in der Neuenahrer Straße 11 statt. Nach der Probe wird bei einem kühlen Bier oder einem Bachermer Frühburgunder noch einige Zeit die Welt verbessert.

Kontaktdaten
mcb@mc-bachem1904.de
www.mc-bachem1904.de